

Entidades públicas en alianza estratégica para Escuela de Liderazgo de Villavicencio

Villavicencio, 23 de abril de 2014. Infraestructura y acompañamiento, son los aspectos en los cuales la Universidad de los Llanos apoyará la Escuela de Liderazgo, propuesta financiada por Ecopetrol y la Alcaldía de Villavicencio a través de un acuerdo de cooperación, que pretende generar cambios positivos en la población desde la realización de talleres y cursos dirigidos a los líderes comunitarios.

El programa, es una herramienta estratégica para la ciudad incluida en el Plan de Desarrollo propuesto por Alcalde, y el cumplimiento de una meta de participación ciudadana, con la cual buscan acompañar a los líderes del municipio y generar espacios para la reflexión sobre formas de pensamiento, transformación de actitud y cultura ciudadana en beneficio de la capital del Meta.

“La alianza con Unillanos es muy importante debido a que buscamos aliados estratégicos que nos garanticen espacios de concertación y aprendizaje. La Universidad nos brindará apoyo con los investigadores, quienes están inmersos en las nuevas formas de participación ciudadana y nuestro interés es investigarlas”, resaltó Pablo Emilio Padilla Ramírez, formulador del proyecto.

Inicialmente el trabajo se realizará con un grupo focalizado de 85 ediles, 194 miembros de Juntas de Acción Comunal, una asociación de discapacidad, cuatro organizaciones juveniles, tres de desplazados y 30 personeros estudiantiles, quienes recibirán capacitaciones y serán los encargados de replicar estos conocimientos.

El formulador del proyecto, agregó que con la Escuela de Liderazgo, también se beneficiarán los estudiantes de Unillanos, próximos a graduarse, pues tendrán la posibilidad de realizar su pasantía en trabajos sociales, relacionados con economía, humanidades y ambiente, temáticas a tratar en la Escuela.

“Esperamos en menos de seis meses la escuela esté en pleno funcionamiento, queremos institucionalizarla como un centro no solo para dictar talleres, cursos o diplomados, sino como un lugar de orientación para la comunidad”, puntualizó Padilla Ramírez.

